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令和元年第9回天草市教育委員会臨時会会議録 

1 期 日 令和元年７月8日（月） 午後4時 30分開会 

2 場 所 天草市役所 教育長室 

3 本会議に出席した教育委員等 

       教  育  長  石 井 二三男    委     員  行 合 八恵子  

   委     員   木  下 えり子       委    員  蓑 田 え り 

   委    員  吉 森 啓 司    

4 本会議に欠席した教育委員 

委    員  黒 鶴 進 治 

5 本会議に出席した事務局職員  

       教 育 部 長   長 元  忠     教育総務課長   柴 田 和 人    

教育総務課課長補佐   出 永 圭 史               

6 本会議に付した議題等 

（１）審議事項 

   議第２７号 天草市教育委員会教育長職務代理者の指名について      （教育総務課） 

   議第２８号 天草郡市教育委員会連絡協議会役員の選出について      （教育総務課）

7 本会議の概要 

（１）開会 

石井教育長： ただ今から令和元年第９回教育委員会臨時会を開催する。中体連が昨日をもってやっ

と終わった。サッカー、野球、男女ソフトテニスの個人戦及び空手の試合が残っていた

が、全部終わった。中では、熱中症、サッカーの試合では骨折者が出て大変だったよう

である。サッカーは稜南中が優勝、野球では大矢野中が牛深中を破って優勝した。男女

ソフトテニス個人戦は男女とも稜南中が優勝した。男子バレーボールは御所浦中の圧勝

であった。また、７月６日には倉岳町出身のメンバーがいるＷＡＮＩＭＡのライブが行

われた。メンバーが何度も「私は１８歳の時天草が大嫌いだった。逃げるようにして東

京へ出ていった。しかし、出て行って自分の故郷の良さを見直した。」と言っていた。

素晴らしかった。 

ここで７月１日に新たに教育委員に就任された吉森委員に挨拶をお願いする。 

吉森委員： ７月１日付けで教育委員に就任した倉岳町出身の吉森です。仕事柄どれくらい役に立 

てるのか分からないが、持っている知識を生かし皆さんの役に立てるよう頑張るので、

よろしくお願いする。 

（２）議案 

議第２７号 天草市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

石井教育長： 事務局から説明をお願いする。 

柴田教育総務課長： 議案書１ページをお願いする。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条

第２項及び天草市教育委員会教育長職務代理者に関する規則第２条の規定により教育

長職務代理者の指名をするものである。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第

１３条第２項には、教育長に事故があるとき、または教育長が欠けたときはあらかじ
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めその指名する委員がその職務を行うと規定されている。また、天草市教育委員会教

育長職務代理に関する規則第２条には教育長は教育長又は教育委員の改選ごと、教育

長職務代理者を指名すると規定されている。ついては教育長職務代理者について教育

長から指名をお願いする。 

石井教育長： ただ今、教育総務課長から説明があった。教育長職務代理者に黒鶴委員を指名したい 

がよろしいか。 

（全員同意する） 

議第２８号 天草郡市教育委員会連絡協議会役員の選出について 

石井教育長： 事務局から説明をお願いする。 

柴田教育総務課長： 議案書２ページをお願いする。上天草市、苓北町及び本市で構成している天草郡市

教育委員会連絡協議会を運営する役員として、各市町教育長の他に、各市町の教育委員

の代表各１名が役員として参画する体制となっている。本市からは６月３０日に任期満

了となられた花里氏が本市教育委員の代表として選出をされ、天草郡市連絡協議会の役

員として参画していただいていた。つきましては、本市教育委員５名の中から新たに天

草郡市教育委員会連絡協議会役員として教育委員の代表１名を選出する必要がある。 

なお、６月５日に開催された天草郡市教育委員会連絡協議会総会において、本市から

教育委員の代表として役員に参画されていた花里氏が、連絡協議会の会長として選任さ

れている。これまでの慣例により、任期途中で、各市町の教育委員の代表が交代された

場合は、交代前の役員の職及び任期を引き継ぐこととされており、本市教育委員会の教

育委員の代表が自動的に当該連絡協議会の会長 

職に就任することになる。 

石井教育長： ただ今、教育総務課長より説明があったが、選出について推薦はないか。 

行合委員： 確認であるが、今までは花里氏が教育長職務代理者と天草郡市教育委員会連絡協議会 

の役員をされていたということであるのか。      

柴田教育総務課長： 本市では昨年７月から新教育長制度に移行した。それにより教育委員長の職が無くな

った。それまでは、この教育委員長が郡市連絡協議会の役員に選出されていた経緯があ

る。昨年が教育委員長の職が無くなって初めての郡市連絡協議会の役員選出とのことで、

昨年度の臨時会において協議をしていただき、教育長職務代理者に指名された花里氏が

郡市連絡協議会の役員として選出され、そのうえで会長職に就任された。 

行合委員： そのような経緯があるならば、黒鶴委員が花里氏のように郡市連絡協議会の役員に選

出されても良いのか。それとも別の委員を選出しなければならないのか。 

柴田教育総務課長： ここで黒鶴委員にお願いしたいということであれば、黒鶴委員を選出されても構わな 

い。 

石井教育長： 今、黒鶴委員と話がでた。先ほど教育長職務代理者に指名させていたただいた黒鶴委 

員を選出したいがよろしいか。 

（全員同意する） 

石井教育長： それでは、天草郡市教育委員会連絡協議会の役員については黒鶴委員を選出する。確

認であるが、郡市連絡協議会の会長は引き続き本市から選出された委員が就任するとい

うことになるのか。 

柴田教育総務課長： 連絡協議会の規約によると、各市町から選出された委員が前の職を引き継ぐことにな

る。本市から選出された委員が会長職に就任されていたので、自動的に黒鶴委員が会長

に就任される。 

石井教育長： 他に何かないか。なければ以上をもって、本日の会議を閉じる。大変お疲れ様でした。 


